合志市社会福祉協議会

障がい者支援センター

「れんがの家」だより

電話:242-2271 FAX:223-5625

全員の力で一つのタスキをつなぐこと -UDIルーマデ/シー

《今月のトピックス1》

10月14日(月)今年もUDリレーマラソンに出場しました。2度目の出場の今回は7時間で目標100周を目指し、児童デイ、ヘルパーステーション、地域活動支援センターのご利用者の皆様と「れんがの家」、ふれあい館の職員が一致団結しタスキをつなぎました。

前年も参加していただいた方々のほかに、前年の取り組みを見て「今年は出たい」と参加していただいた方も多く、前年度以上の参加人数となり、皆様の気合も十分!最後まで休むことなくタスキをつなげました。今回のUDマラソンでも家族の絆や、辛くても遅くても一歩一歩前へ進む姿に感動しました。皆様の頑張りのおかげで今回の記録は86周という結果になりました!100周には到達することはできませんでしたが、全員が一致団結し目標に向かい努力する姿は何物にも代えられない思い出になりました。また来年も皆様と協力しUDマラソンに参加したいと職員一同思っています。今回ご参加していただいた皆様も、来年は出てみようとお考えの方々も、たくさんのご参加をお待ちしております!

来年も一つのタスキをつなぎましょう!















芸術の秋!-児童発達支援事業-

今年の秋は芸術の秋でした! この日は文化祭に向けてのミノム シ作り。

トイレットペーパーの芯に折り紙を貼り付けて、色とりどりのミノムシが完成し、一つ一つ違った個性的なミノムシで文化祭当日もお客様から大好評でした。







れんがの家でコンサートー放課後等ティサービスー

11月28日、シンガーソングライターの深沢繁人さんがれんがの家で訪問コンサートを開いていただきました。深沢さんは全国の福祉施設をまわっており、自らのオリジナル曲のほかにも、れんがの家の子ども達のために「しゃぼんだま」や「手のひらを太陽に」といった子ども達の聴きなじみのある楽曲も披露していただきました。

プロの歌声に子ども達も聴き入っていました。深沢さんも気さくな方で子ども達に もたくさん声をかけていただきました。れんがの家の事も「暖かいところですね。」 「子ども達も幸せですね。」と言っていただき、職員も心が暖まりました。









一足早りプレゼントー寄贈品紹介一

もうすぐ待ちに待ったクリスマスですね。いまからクリスマス会を楽しみにしている子ども達ですが、そんなみんなに三協車椅子様から素敵なプレゼントを頂きました。子供たちの大好きなお菓子の詰め合わせ!クリスマス会までみんなには内緒ですが、喜んでくれることでしょう。脳いきでボランティアをしていただいている門田和隆様からは木の手作りパズルをいただきました。組み換え次第で様々な動物を作れるパズルに子ども達も夢中になっています。





介護職員初任者研修、開講しました

介護職員初任者研修とは、平成25年4月から実施されたホームヘルパー2級に変わる 資格です。合志市社会福祉協議会では住み慣れた地域で介護の仕事や家族の介護を行 うための知識・技術を身につけることを目的に開催することになりました。

今回は10名の受講者の方が地域の皆様のため、 福祉の現場に立つことを目指し日夜、講習に励ん でいます。今後も現場実習等でお目にかかることが あるかと思いますが、その際はご指導を願いします。



れんがの家餅つき大会のおしらせ

今年もれんがの家で餅つき大会を開催します。

ぜんざいの無料配布や、つきたて餅の販売も行いますのでご参加お待ちしております。

日時:平成25年12月27日(金) 10時~ 場所:れんがの家

「れんがの家」のいろんな活動のお手伝いをしてくださるボランティアさんを募集中です。陶芸・料理・音楽・など、得意なことをご利用者と一緒に楽しんで頂ける方、ご連絡ください。

(お問い合わせ先) 合志市須屋2540

電話:096-242-2271 FAX:096-223-5625

メールアドレス:renga@koshi一shakyo.or.jp

文化祭特集は裏面を



《写月四ドビックへと》

11月2日(土)に第2回ふれあい文化祭を開催しました。 今年度は熊本を拠点に世界でも活躍している「ナニコレ?劇団」 とれんがの家のヘルパーステーションのご利用者でもある、コント 職人「あそどっぐ」こと阿曽さんをゲストに迎え、楽しいパフォーマ ンスに会場には笑顔があふれていました。





れんがの家を利用している子供たちもそれに負けじと、日ごろの成果を発表しました。

児童発達支援事業の児童は普段恥ずかしがり屋でなかなか声が出せない児童もこの日は大きな声であいさつ、歌の発表ができました。







放課後等デイサービスの児童は夏休み後半からみんなで取り組んだ花紙アートの制作発表を高校生のお兄さん、お姉さんに代表で 発表してもらい、作品の初披露ではみんなの頑張りが大きな歓声、拍手になり返ってきて大きな達成感を感じました。

ダンスショーではAKB48の「恋するフォーチュンクッキー」を課題曲に連日練習してきました。

打ち合わせの段階では緊張し「出たくない」と言っている児童もいましたが、 児童の「頑張るぞー!」の掛け声から音楽が鳴り幕が開くと練習以上の成 果を披露し、改めて本番での強さに驚きました。ダンスショーの成功に自信 がつき、みんなが「もう一回踊りたい」と言ってくれたことが職員一同嬉しか ったです。

放課後等デイの卒業生による、ピアノ発表では小さいころからレッスンを 続けた成果としてAKB48「GIVE ME FIVE!」を演奏していただきました。 打ち合わせの時間もあまり取れず、不安な様子でしたが、大勢の前で披 露することができ、演奏後の笑顔がすてきでした。



PART2ステージ発表は、田中ベイダーVS子ども達の「笑わせ勝負」!田中ベイダーの笑わせ攻撃につい笑顔になる子供たちでした。 見事田中ベイダーを撃退しめでたしめでたしで終わると思いきや、その後にお母さん、お父さんへのサプライズ!日頃の感謝の気持ち を込めて一人一人が自分の手で垂れ幕を下ろしました。









職員も日頃の感謝をこめて、手話と合唱による「花は咲く」を披露させていただきました。間奏では職員が日頃のかかわりの中で心に 残った事を話し、職員の目からは思わず涙が...

ゲストのナニコレ?劇団様、あそどっぐ様、職員、児童、会場のみなさまのおかげで第2回文化祭も成功することができました。 今回ステージに出てくれた児童も、残念ながら都合のつかなかった児童も、今回の文化祭に向けてそれぞれ取り組んできました。たくさ んの可能性を持った子どもたちです。来年は今年以上にみんなの成長、頑張りを伝えられる文化祭にしていきたいと思っていますので

第3回ふれあい文化祭にご期待ください。

ご来場。ありがとうございました!









